



UNIVERSITAS GADJAH MADA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

PENGUMUMAN

Nomor : 4925/J01.SP/AKD-12/XII/2011

Menyambut semester genap 2011/2012, berikut kami sampaikan program-program akademik yang berkaitan dengan internasionalisasi Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik (FISIPOL), Universitas Gadjah Mada.

1. *International Undergraduate Program (IUP) in International Relations* sudah dibuka sejak permulaan Tahun Akademik 2011/2012. Merupakan program internasional bergelar, pada jenjang studi S-1 yang dikelola oleh Jurusan Ilmu Hubungan Internasional.
2. *Immersion Program* merupakan pengembangan dari mata kuliah-mata kuliah di FISIPOL yang sudah ada pada masing-masing jurusan (bukan mata kuliah baru). Setiap semester, masing-masing jurusan diharapkan dapat mengajukan 1-3 mata kuliah pilihan untuk masuk dalam daftar *Immersion Program*. Bahasa pengantar yang digunakan dalam program tersebut adalah Bahasa Inggris. Oleh karena itu, metode pembelajaran, penugasan dan penilaian pada kelas-kelas tersebut dapat dimodifikasi.

Tujuan diselenggarakannya program ini, utamanya, adalah untuk mempersiapkan mahasiswa-mahasiswi FISIPOL dalam mempersiapkan diri terhadap dunia kerja atau studi lanjut yang dewasa ini memerlukan ketrampilan Bahasa Asing, khususnya Bahasa Inggris. Dengan program ini pula, diharapkan akan ada lebih banyak Dosen dan Mahasiswa Asing yang mengajar ataupun belajar di FISIPOL. Pada akhirnya semua pihak mendapat manfaat sebesar-besarnya dari internasionalisasi yang dilakukan Fakultas.

3. *E-Lecture Program* merupakan mata kuliah-mata kuliah baru di FISIPOL yang diselenggarakan dengan metode interaktif jarak jauh. Program ini dapat berupa *video conference*, *joint discussion*, atau *live streaming* dengan Universitas/Institusi partner di luar FISIPOL.
4. Pendaftaran program *Immersion* dan *E-Lecture* menggunakan sistem KRS Online pada masa KRS mata kuliah pilihan. Pertanyaan lebih lanjut dapat menghubungi Bagian IT-Akademik (BA.102) atau Kantor Urusan Internasional FISIPOL (Ruang BA.207). Telp. (0274) 563362 ext.146, Email: iro.fisipol.ugm@gmail.com
5. Setelah diuji cobakan pada beberapa mata kuliah di semester ganjil yang lalu, berikut adalah daftar mata kuliah yang masuk ke dalam *Immersion & E-Lecture Program* pada semester genap 2011/2012: